

Domingo 2 de agosto de 2015

## **LA VOZ INTERNACIONAL**

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



### **LUIS ANGARITA**

## **NOTAS INTERNACIONALES**

## **EL RECLAMO DEL ESEQUIBO**

El proceso de reclamo venezolano sobre el territorio de la Guayana Esequiba vuelve a activarse con ocasión a la concesión otorgada por Guyana a la petrolera Exxon. Esta situación tiene la importancia de involucrar derechos territoriales y marítimos que son de vital importancia para Venezuela, ya que compromete incluso su posibilidad de tener acceso al Océano Atlántico. La salida pacífica de controversias ha sido la postura histórica de Venezuela, e involucrar a las Naciones Unidas y su actuación como Buen Oficiante es la estrategia que ha propuesto el gobierno para mantener el legítimo reclamo del Estado venezolano. Habrá que esperar pacientemente ya que es un proceso de larga duración.